



Swiss Epic Velorennen - Sperrung Parkplatz Kalpetran

Das Perskindol Swiss Epic Velorennen führt am 15. September 2017 durch unser Gemeindegebiet von Törbel - Schüfla-Derfjistrasse - Kalpetran nach Grächen. Auf dem Parkplatz Kalpetran wird eine Verpflegungsstation für die Teilnehmer eingerichtet bevor sie den Aufstieg nach Grächen in Angriff nehmen.

Aus diesem Grund wird am Freitag, 15. September 2017 der Parkplatz Kalpetran gesperrt und der Wanderweg von Zer Kapällu nach Kalpetran sollte nach Möglichkeit nicht benutzt werden.

Besten Dank für Ihr Verständnis.

Embd, 04. September 2017^{/SL/fl}

DIE GEMEINDEVERWALTUNG